

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



37 millones de españoles tienen hoy derecho a votar

Ángel de Castro



Hoy se celebran elecciones generales en España.

En las elecciones generales se vota para elegir el Gobierno de España.

Los ciudadanos votamos para elegir a los políticos del Congreso de los Diputados y del Senado.

Después, los diputados vuelven a votar y eligen al Gobierno.

Las elecciones de hoy son como las que se hicieron el 28 de abril.

Hay que repetir las elecciones de abril porque los políticos no han llegado a un acuerdo.

Más de 37 millones de personas pueden votar. Son todos los españoles mayores de 18 años.

En las elecciones de hoy, más de 200 mil jóvenes pueden votar por primera vez porque han cumplido 18 años.

En Aragón pueden votar más de 1 millón de personas. Y casi 6 mil jóvenes podrán votar por primera vez.

En estas elecciones se presentan los mismos partidos que se



Todo preparado. Ya está todo listo para que un millón de aragoneses vuelva hoy a votar.

presentaron en las elecciones de abril.

Pero además se presentan algunos partidos nuevos.

En España hay un partido nuevo que se llama Más País.

El líder de Más País es Íñigo Errejón y antes era de Podemos.

En la provincia de Teruel se presenta un nuevo partido que se llama Teruel Existe.

Teruel Existe lo forma un grupo

de ciudadanos cansados de que la gente se marche de Teruel.

Este partido pide que en Teruel se hagan cosas como fábricas y se mejoren los trenes y hospitales. Así la gente podrá seguir viviendo allí.

Un joven apuñala a su novia y se suicida

Esta semana, un joven apuñaló a su novia en Zaragoza.

La chica se llama Alba y tiene 25 años.

El chico era militar, se llamaba David y tenía 26 años.

La chica recibió varias puñaladas que ponían en peligro su vida y tuvo que ir al hospital.

Las heridas eran graves e ingresaron a la chica en la uci, que es la unidad de cuidados intensivos.

Pero la joven se ha ido recuperando a lo largo de la semana y no va a morir.

El hombre que atacó a su novia escapó corriendo después de apuñalarla.

Después, el joven se subió a una grúa de un edificio en obras.

El chico se lanzó desde la grúa para quitarse la vida y murió.

Todo sucedió el pasado domingo, sobre las 12 de la noche, en el barrio de La Jota.



Suceso. Grúa desde la que se lanzó el supuesto agresor de la joven.

Chus Marchador

Fallece un montañero en el Himalaya

El pasado fin de semana, un montañero zaragozano murió en el Himalaya.

El Himalaya es un conjunto de montañas que está en Asia. Allí están las montañas más altas del mundo.

El montañero se llamaba Fernando Sánchez Grassa y tenía 44 años.

Fernando murió después de subir una montaña por frío y agotamiento.

El paro sigue subiendo en Aragón

El paro es cuando una persona no tiene trabajo.

En el mes de octubre, el paro volvió a subir en Aragón. Hubo casi 2.400 parados más que el mes anterior.

Desde hace 4 meses, en Aragón el paro no deja de subir.

En toda España, en octubre se fueron al paro casi 100 mil personas.

Ahora hay más gente buscando empleo y menos puestos de trabajo.

Los científicos firman a favor del planeta

11 mil científicos de todo el mundo han firmado una carta en la que dicen: el planeta vive una emergencia por el cambio climático.

Los científicos proponen algunas ideas para salvar el planeta:

- No usar combustibles que contaminan mucho.
- Echar al aire menos gases que contaminan.
- Proteger la naturaleza, por ejemplo, los bosques.
- Una economía que tenga en cuenta al medio ambiente y las personas.